



Nüdlinger Nachrichten

www.nuedlingen.de



3. Jahrgang / Ausgabe 14

Amtliches und Aktuelles aus der Gemeinde Nüdlingen

Mittwoch, den 11. Juli 2018



Besuch aus St Marcel



Eine kleine Gruppe von 12 Freunden aus St Marcel nahm das Nüdlinger Feuerwehrfest zum Anlass unserer Gemeinde einen Besuch abzustatten. Am Freitagabend begrüßte der Erste Bürgermeister Harald Hofmann im Rathaus die Vorsitzende des französischen Komitees Annabelle Podraza mit ihrem Mann und den Kindern und drei weitere Familien aus St Marcel.

Am Samstagmorgen stand eine Führung durch das Feuerwehrhaus auf dem Programm, die der Nüdlinger Kommandant Alexander Frey selbst übernahm. Die Ausrüstung der Feuerwehrleute, ihre Uniformen, sowie die Fahrzeuge stießen bei den Franzosen auf großes Interesse, da einige von ihnen selbst bei der Feuerwehr aktiv sind. Nach der Übergabe der

Gastgeschenke, bedankte sich die Gruppe beim Kommandanten und hofft auf einen Gegenbesuch in Frankreich. Danach ging es weiter zu den Windkraftträdern auf den Wurmerich. Dort informierte Dieter Stichler die französischen Gäste über den Nutzen und die Funktion dieser Art von Energiegewinnung. Der lehrreiche Vormittag endete mit einem Picknick auf dem Abenteuerspielplatz. Am Abend traf man sich dann wieder auf dem Feuerwehrfest, aß und trank zusammen und fieberte gemeinsam beim Spiel der deutschen Fußballmannschaft.



Den Sonntag verbrachte die Gruppe mit ihren Gastfamilien auf der Wasserkuppe. Nicht nur der tolle Ausblick über die Rhön oder der Anblick der vielen Gleitschirmflieger begeisterte die Franzosen, sondern auch die Besichtigung des Radoms, das wichtige Informationen zur deutschen Geschichte lieferte. Die Jüngeren hatten derweil ihren Spaß im Kletterwald, auf der Sommerrodelbahn und auf dem großen Spielplatz. Es war ein toller Tag, der am Abend am Kissinger Stadtstrand seinen gemeinsamen Ausklang fand.

Am Montagmorgen hieß es dann wieder Abschied nehmen.

Au revoir!!

(Sylvie Mattioni-Jörger)

